

<p align="center">KİŞİSEL VERİLERİN İŞLENMESİ AÇIK RIZA BEYANI</p>	<p align="center">ОБРАБОТКА ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ ДЕКЛАРАЦИЯ О ОТКРЫТОМ СОГЛАСИИ</p>	<p align="center">PROCESSING OF PERSONAL DATA DECLARATION OF OPEN CONSENT</p>
<p>MOTUS TURİZM SEYAHAT ACENTELİĞİ İNŞAAT TİCARET ANONİM ŞİRKETİ kişisel verilerinizi tarafınıza sunulmuş olan Aydınlatma Metni'nde açıklanan şekilde, 6698 sayılı Kişisel Verilerin Korunması Kanunu ("Kanun") ve ilgili mevzuat hükümlerine uygun olarak işlemekte ve korumaktadır.</p> <p>Kanun, kişisel verilerinizin işlenmesi için açık rıza veya açık rızanın aranmadığı diğer kişisel veri işleme şartlarını düzenlemektedir. Kanun'un 5. maddesinin 2. fıkrasında ve 6. maddesinin 3. fıkrasında düzenlenen haller hariç olmak üzere kişisel verileriniz işleme amaçlarıyla sınırlı olarak ancak açık rıza vermeniz halinde tarafımızca işlenebilecektir.</p> <p>Onayınıza sunulan bu açık rıza metni ile aydınlatma metninde belirtilmiş olan kişisel verilerinizin belirtilen faaliyet ve işleme amaçlarıyla sınırlı olarak işlenmesine rıza vermektedir.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Sözleşme süreçleri gereği Şirketi ile paylaştığım kimlik sureti, ehliyet, pasaport sureti gibi belgelerde yer alan özel nitelikli kişisel verilerimin işlenmesini ve aktarılmasını onaylıyorum. 	<p>MOTUS TURİZM SEYAHAT ACENTELİĞİ İNŞAAT TİCARET ANONİM ŞİRKETİ обрабатывает и защищает ваши персональные данные в соответствии с положениями Закона № 6698 о защите персональных данных ("Закон") и соответствующего законодательства, как описано в представленном вам Разъяснительном тексте.</p> <p>Закон регулирует открытое согласие на обработку ваших персональных данных или другие условия обработки персональных данных, когда открытое согласие не требуется. За исключением случаев, регулируемых пунктом 2 статьи 5 и пунктом 3 статьи 6 Закона, ваши персональные данные могут обрабатываться нами только в целях обработки, если вы дадите свое открытое согласие.</p> <p>Настоящим открытым текстом согласия, представленным на ваше утверждение, вы даете согласие на обработку ваших персональных данных, указанных в тексте разъяснения, ограниченную указанными действиями и целями обработки.</p> <ul style="list-style-type: none"> • В соответствии с договорными процессами Настоящим я даю согласие на обработку и передачу моих персональных данных специального характера, содержащихся в таких документах, как копия удостоверения личности, водительского удостоверения, копия паспорта и т.д., 	<p>MOTUS TURİZM SEYAHAT ANONİM ŞİRKETİ processes and protects your personal data in accordance with the provisions of Law No. 6698 on the Protection of Personal Data (the "Law") and relevant legislation, as described in the explanatory text for you.</p> <p>The law regulates open consent to the processing of your personal data or other conditions for the processing of personal data when open consent is not required. With the exception of the cases regulated by paragraph 2 of Article 5 and paragraph 3 of Article 6 of the Law, your personal data may be processed by us only for processing purposes if you give your explicit consent.</p> <p>By this open text of consent submitted for your approval, you consent to the processing of your personal data specified in the text of the explanation, limited to the specified actions and processing purposes.</p> <ul style="list-style-type: none"> • In accordance with contractual processes I hereby consent to the processing and transfer of my special category personal data contained in documents such as a copy of my identity card, driver's license, passport copy, etc., which I provide to..... Company in accordance with contractual processes.

<ul style="list-style-type: none"> • Kişisel verilerimin ve özel nitelikli kişisel verilerimin; iletişim faaliyetlerinin yürütülmesi, saklama ve arşiv süreçlerinin yürütülmesi, bulut hizmetlerinin kullanılması, iş sürekliliğinin sağlanması amaçlarıyla Şirketi'nin hizmet tedarik ettiği yurtdışı merkezli tedarikçilerine ve iş ortaklarına aktarılmasını onaylıyorum. <p>Kişisel verilerimin tarafıma sunulan Aydınlatma Metni kapsamında 6698 sayılı Kişisel Verilerin Korunması Kanunu'nda düzenlenen "açık rıza" hukuki sebebine dayalı olarak işleneceğini; veri sorumlusuna başvurarak kişisel verilerimin işlenmesine ilişkin verdiğim açık rızayı her zaman geri çekme hakkımın bulunduğunu biliyorum.</p> <p>Tarih:/..../20...</p>	<p>которые я предоставляю Компании в соответствии с договорными процессами.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Я даю согласие на обработку и передачу моих персональных данных и персональных данных специальных категорий в целях осуществления коммуникационной деятельности, осуществления процессов хранения и архивирования, использования облачных сервисов, обеспечения непрерывности деятельности Настоящим даю согласие на передачу моих персональных данных и конфиденциальных персональных данных иностранным поставщикам и деловым партнерам, которым Компания оказывает услуги. <p>Мне известно, что мои персональные данные будут обрабатываться на основании законного основания "открытого согласия", регулируемого Законом № 6698 о защите персональных данных, в рамках представленного мне Разъяснительного текста; мне известно, что я имею право в любое время отозвать свое открытое согласие на обработку моих персональных данных, обратившись к оператору данных.</p> <p>Дата:/..../20...</p>	<ul style="list-style-type: none"> • I hereby consent to the processing and transfer of my personal data and sensitive personal data of special categories for the purposes of communication activities, storage and archiving processes, cloud services, business continuity to foreign suppliers and business partners to whom..... Company provides services. <p>I am aware that my personal data will be processed on the basis of the legal basis of "open consent" regulated by Law no. 6698 on personal data protection, within the framework of the Explanatory Text presented to me; I am aware that I have the right to withdraw my open consent to the processing of my personal data at any time by contacting the data controller.</p> <p>Date:/..../20...</p>
---	--	---

Ad Soyad:	Имя Фамилия:	First Name Last Name:
Telefon:	Телефон:	Phone:
E-mail:	E-mail:	E-mail:
İmza:	Подпись:	Signature:

Dijital Ortamlar İçin Format

KİŞİSEL VERİLERİN İŞLENMESİ AÇIK RIZA BEYANI/ ОБРАБОТКА ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ ЗАЯВЛЕНИЕ О ЯВНОМ СОГЛАСИИ/ PROCESSING OF PERSONAL DATA STATEMENT OF EXPLICIT CONSENT

Kişisel verilerimi nasıl işlediğinizle ilgili Aydınlatma Metni'ni okudum, anladım. Kişisel verilerimin işlenmesiyle ilgili bilgiye sahibim./ Я прочитал и понял разъяснительный текст о том, как вы обрабатываете мои персональные данные. Я получил информацию об обработке моих персональных данных./ I have read and understood the explanatory text about how you process my personal data. I have received information about the processing of my personal data.

Tarafıma sunulan Aydınlatma Metni kapsamında kişisel verilerimin işlenmesine ve aktarılmasına açık rıza veriyorum. Daha fazla bilgi için tıklayınız./ Я даю свое открытое согласие на обработку и передачу моих персональных данных в рамках представленного мне Разъяснительного текста. Нажмите здесь для получения дополнительной информации./ I give my open consent to the processing and transfer of my personal data within the framework of the Explanatory Text provided to me. Click here for more information.